

Aux félicitations et aux vœux des citoyens de votre ville épiscopale s'ajoute une voix qui doit se faire entendre, une voix que nous savons vous être plus chère que toutes les autres, la voix de votre clergé, la voix de votre famille épiscopale. Nous reconnaissons dans votre personne, Monseigneur, l'élu du Seigneur, un prince de l'Eglise, le chef spirituel de ce diocèse, le père de nos âmes et nous voulons être, nous le serons toujours avec la grâce de Dieu, nous, vos prêtres, que vous aimez déjà et qui vous aiment, des collaborateurs dévoués et infatigables, des fils obéissants, respectueux et soumis. Pour vous aider à remplir la haute mission qui vous est confiée, nos énergies, notre activité, nos intelligences, nos volontés et nos cœurs vous appartiennent. Vous serez le flambeau qui éclaire les pas, la force qui soutient le courage, le baume qui guérit les plaies. Rempli de l'Esprit-Saint par l'onction sacrée qui fait les pontifes, vous travaillerez plus efficacement à tout restaurer dans le Christ d'où nous viendra le salut : *Salus per Christum*. Et, sous votre houlette pastorale, imprégnée de bonté et de douceur évangéliques, nous serons des brebis heureuses n'ayant pas d'autre ambition que d'être toujours votre joie et votre consolation.

Par une pensée bien délicate, Mgr le vicaire-capitulaire voulut, dans son beau discours, saluer la présence aux fêtes des vénérés parents de Mgr Forbes.

Monseigneur, dit-il, si les lourdes responsabilités de votre charge pastorale peuvent rendre votre âme un peu craintive, par ailleurs comme le grand bienfait de la plénitude du sacerdoce doit le remplir d'une joie toute surnaturelle. Descendant d'une famille distinguée par son esprit de foi, qui a donné à l'Eglise et à la société de si précieux sujets, vous devenez par votre épiscopat son couronnement et sa glorification. En de si beaux jours, nous comprenons bien, et nous voulons largement partager, le bonheur de vos chers parents qui furent l'objet de votre filial dévouement, les témoins de vos vertus, de votre travail, de vos sacrifices et de vos succès, et que le bon Dieu, par une grâce de choix, a conservés jusqu'à ce jour pour être les témoins heureux de votre consécration épiscopale.

Enfin, Mgr Dugas, rappelant l'estime, le respect et l'affection dont le nouvel évêque a toujours été entouré par ses paroissiens de Caughnawaga, de Sainte-Anne et de Saint-Jean-Baptiste, affirma à Sa Grandeur, au nom de tout le clergé, qu'on l'accueillait à Joliette avec joie et que tous ses prêtres l'aimeraient, comme des fils le meilleur des pères...